

























materi dll.<sup>58</sup> Begitu pula dengan hidup, hidup memerlukan rancangan, rencana persiapan sehingga kita dapat melangkah dengan pasti dengan arah tujuan yang jelas. Dalam perjalanan pasti menemukan kegagalan, namun kegagalan jangan kita buat alasan berhenti untuk maju. Usaha untuk lebih baik itu perlu dalam hal apapun. Gagal itu biasa, bangkit itu luar biasa.

Menulis impian adalah kunci untuk meraih impian. Karena jika kita tulis, pikirkan atau kita angan-angan akan lebih mudah lupa.<sup>59</sup> Maka sebaiknya jika kita memiliki keinginan atau impian sebaiknya lebih efektif kita tulis. Kemudian kita tempelkan di dinding kamar. Dengan melakukan hal tersebut kita akan selalu ingat, kita akan selalu ingin mewujudkan dengan tindakan yang kita rancang menuju terwujudnya impian dan cita-cita dan secara tidak langsung sesuatu yang kita tulis kita akan kita lihat setiap hari dan setiap kita melihat pastinya kita berdoa sambil memegang apa impian yang telah kita tulis tersebut bukan hanya itu sesuatu yang kita tulis adalah sebuah motivasi dalam aktivitas keseharian kita.

---

<sup>58</sup> Fauzan Adhim, *Pemanfaatan Teori Eksistensial-Humanistik melalui Super student untuk Meningkatkan Self Awareness Siswa Kelas X di MA Ma'arif Udanawu Blitar*, Prodi Bimbingan Konseling Islam, Fak. Dakwah dan Komunikasi, UIN Sunan Ampel Surabaya 2014, hal 54

<sup>59</sup> Moh. Thohir, M. Pd, *Training Super Student Asa Bangsa*, Tanggal 26 Oktober 2014 di SMP Jati Agung (*Islamic Full Day Schooll*), Taman, Sidoarjo

















































Sebagai suatu system, organisasi cenderung lebih bersifat terbuka, karena komponen-komponen sistem organisasi berinteraksi dengan lingkungan. System terbuka pada hakekatnya merupakan proses transformasi dari masukan yang menghasilkan keluaran, transformasi merupakan proses pendagunaan input yang berupa sumberdaya fisik, informasi, kebutuhan pelanggan, teknologi, dan manajemen. Sedangkan keluaran dari organisasi merupakan masukan bagi lingkungan.

Untuk itu mencapai prestasi, organisasi harus mengembangkan kapasitasnya secara berkesinambungan untuk mengantisipasi perubahan yang terus berlangsung sebagai akibat kemajuan ilmu pengetahuan dan skenario yang diciptakan oleh kompetitor baru.

Sebagaimana dikemukakan oleh Stephen P. Robbins bahwa organisasi yang sukses di abad 21 akan bersifat luwes, mudah belajar dan menanggapi dengan cepat perubahan yang terjadi. Organisasi klasik pada masa Henry Fayol, Mary Parker Follester dan manajemen ilmiah tulisan dari Frederick W. Taylor, Henry Grantt dan Harington Emerson sudah berlalu dan tinggal kenangan. Pimpinan pada masa sekarang menghadapi lingkungan yang cepat berubah dengan percepatan yang belum pernah terjadi sebelumnya. Kompetitor baru bermunculan dengan program inovasi yang lambat beradaptasi. Sebagai konsekuensinya, organisasi selalu meningkatkan kemampuan











